



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 413**  
**15 de julio de 2016**

## **La Central culminó su proceso de autoevaluación**

Del 11 al 15 de julio la comunidad académica de la Universidad Central del Ecuador participó del proceso de autoevaluación institucional, proceso reflexivo que contribuyó a identificar las fortalezas y debilidades de la institución con el trabajo participativo de quienes la conforman: autoridades, docentes, estudiantes y trabajadores.

Esta actividad, organizada y ejecutada por la Comisión de Evaluación Interna de la Universidad, contó con la participación de 8 evaluadores colaborativos de las universidades: Estatal de Bolívar, Católica de Cuenca y Técnica de Manabí; más de 100 autoevaluadores quienes participaron en 8 grupos de trabajo, uno por cada criterio de evaluación y un equipo que evaluó de forma general a la institución. Además durante el proceso hubo el acompañamiento de personeros designados por el Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Ceaaces.

El trabajo de los docentes, estudiantes y administrativos que conformaron los equipos de autoevaluación se desarrolló según las agendas determinadas por cada equipo. Efectuaron entrevistas a actores claves de la dirección estratégica de la institución, aplicaron cuestionarios a 1903 estudiantes, entrevistaron a docentes y estudiantes de todas las facultades para identificar la percepción que tienen sobre la institución en sus funciones sustanciales: Vinculación, Investigación, Gestión, Recursos e Infraestructura, Bienestar, Academia.

La jornada culminó el viernes 15 de julio con la presentación del informe final de autoevaluación institucional en sesión extraordinaria del Honorable Consejo Universitario. El máximo organismo universitario acogió el documento presentado donde se establecen conclusiones y propuestas de mejoramiento en base a las fortalezas y debilidades identificadas en cada criterio y valoradas según los estándares de calidad de la Educación Superior. C.S

